

Especialistas analizan la biodiversidad Amazónica

28 de noviembre de 2013 a las 17:06

Con el objetivo de generar conciencia sobre la protección de la Amazonía, el Dr. Marco Falconí Picardo organizó el foro internacional “La Biodiversidad Amazónica”, con la participación de especialistas y parlamentarios miembros del Parlamento Amazónico Internacional, en el auditorio del Museo del Congreso y de la Inquisición.

Al inicio del evento, el Dr. Marco Falconí Picardo juró como presidente del Parlamento Amazónico Internacional para el periodo 2013-2015. El diputado de Bolivia, Juan Carlos Ojopi, en representación de los miembros del organismo fue el encargado de tomar juramento al Dr. Falconí.

Tras la juramentación el congresista arequipeño se comprometió a trabajar en la elaboración de políticas públicas y en defensa de la naturaleza y del principal factor que es el humano.

Acto seguido, el presidente del Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana, Kenet Reátegui, explicó desde su experiencia que es posible y rentable la inversión en ciencia y tecnología en el territorio amazónico.

Sostuvo que las 350 comunidades nativas que se encuentran en estas áreas demandan constantemente por parte del Gobierno la aplicación de tecnología para ejecutar los fondos que manejan por canon minero y gasífero (EPA).

De igual forma, el representante de la Sociedad Peruana de Derecho Ambiental, Dr. César Ipenza, abordó el valor estratégico de la Amazonía. Dijo que los bosques amazónicos ofrecen la mayor biodiversidad del planeta y en su superficie pueden cohabitar el 50 % del total de las especies vivas existentes.

Participaron la Senadora de Bolivia Zonia Guardia y los Diputados Carmen Rodríguez, Juan Carlos Ojopi y Efraín Balderas.

